



【めざす学校像】5つの気がみなぎる学校

～魅せろ 北小魂！～ 勇気と希望をもって新しい時代を切り拓け

GIGA スクールで、学びの方法が広がる

校長 小峯由起子

1学期も折り返しの6月になりました。先日の2地区に分けた授業参観、学校説明会、懇談会では大変お世話になりました。子供たちの頑張る様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。現在、一人一台タブレットが使用できるようになり、まずは使ってみて学習の中での効果的な活用方法を探っているところです。今後、保護者の皆様にも実際にタブレットを活用した学びの広がりやHPで紹介していきたいと思っております。教員研修もすでに4回、どんなことができるのか、研修の中では実際に操作してみて「おー」「こんなことも・・・」と、どう生活の中や学習の中で効果的に進めるアイテムとして使えるか、構想が広がっています。現在の本校の活用状況をいくつか紹介します。1年生は、タブレットの扱い、ログインの仕方を6年生に手伝ってもらって学ぶ予定です。2年生は、写真をとって自分のタブレットに保存して紹介したり、グーグルクロームのクラスルーム（クラスごとに教員や児童がつながることができる）でみんなの顔を見ながらテレビ電話のように話をしたりしました。3年生は、クラスルームに入る練習や誰もがイメージしやすい教材提示に使ったりしています。4年生は、クラスルームで、実態調査や課題作りにアンケートをとったり、理科のレポートを写真入りで作成したりしています。（アンケートは簡単に集計、グラフ化できます）5年生は、検索サイトでの調べ学習、クラスルームで意見を出し合っただけの課題づくりやまとめなどに活用しています。6年生は、調べ学習、クラスルームで写真などのデータ共有、スライドショーで確認、ドリルパークで問題を解く（データ上で教員は確認でき、児童は前の学習に戻って復習できる）など活用しています。児童は、学習しやすい、短い時間でわかると目をキラキラさせています。



5/11 授業参観



クラスルームでつながる



タブレットでアンケート

また、情報教育主任が身に付けさせたい情報ツール「学年別北小モデル」を作成し、発達段階に応じて段階的にタブレットの活用方法が広がるように計画ができたところです。

先日の学校説明会でもお話しましたが、下記の文部科学省Webサイトの活用例にもあるように、子供たちの情報活用能力をはじめ国が言う「多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育」を進めることができます。子供のために羽生北小学校では、GIGAスクール構想の実現に向けて全力で学びの方法を広げていきます。

“すぐにでも” “どの教科でも” “誰でも” 使える ICT

検索サイトを活用した調べ学習

- 一人一人が情報を検索し、収集・整理
- 子供たちが自身が様々な情報にアクセスし、主体的に情報を選択する



文章作成ソフト、プレゼンソフトの利用

- 子供たち一人一人が考えをまとめて発表
- 共同編集で、リアルタイムで考えを共有しながら学び合い



一斉学習の場面での活用

- 誰もがイメージしやすい教材提示
- 一人一人の反応や考えを即時に把握しながら双方向的に授業を進める



一人一人の学習状況に応じた個別学習

- デジタル教材を活用し、一人一人の学習進捗状況を可視化
- 様々な特徴を持った生徒によりきめ細やかな対応を行う



タブレットの家庭への持ち帰りは、タブレットの使い方に慣れ、市のタブレット使用の約束ができ環境が整ってからとなります。



日	曜日	予定
1	火	全校朝会（放送）登校指導 校内硬筆競書会
2	水	
3	木	授業研究会
4	金	クラブ
5	土	
6	日	開校記念日
7	月	
8	火	みんなの時間 尿検査二次
9	水	
10	木	心臓検診（1年） 地域学校保健委員会
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	児童集会（陸上壮行会）
16	水	学校運営協議会
17	木	陸上記録会（6年）
18	金	陸上記録会予備日
19	土	
20	日	
21	月	個人面談
22	火	個人面談
23	水	個人面談
24	木	個人面談
25	金	個人面談
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	支援担当訪問のため 全学年5時間
30	水	個人面談

7・8月の主な行事

- 7/1・2 個人面談
- 7/7（水）学習参観
- 7/14（水）給食終了 大掃除
- 7/20（火）第1学期終業式
- 8/28（土）親子除草
- 8/30（月）第2学期始業式

5/14 体力テスト



室内での体力テスト行いました。低学年は高学年にお手伝いしてもらいました。ご家庭でも日々の生活の中で柔軟性を高めてください。

5/25 全学年 交通安全教室



羽生警察の方に来ていただき、ブロックごとに交差点の渡り方や自転車の乗り方を学習し、自分の命は自分で守ることを再確認しました。4年生は自転車免許証が発行されました。

1年生を迎える会



高学年が中庭で鼓笛の演奏を披露し、全校で回りから見学しました。

1年生はメダルをもらい、各クラスの廊下を歩き、あいさつしました。

5/26 5・6年生 プール清掃



今年は、プール学習が中止となりましたが、施設維持のため高学年が手際よく緑の藻を片付け、きれいにしてくれました。さすが高学年 感謝！！

羽生北小学校は、教科書展示会場になっています

3号館の1部が期間中は、教科書展示室となり、市役所から担当の方がきてくれます。下記の期間中、教員・保護者・地域の方々へ公開となっておりますので、小・中学校でどんな教科書を使って勉強しているのか閲覧にきてください。

期間：6月10日～25日の平日 9:30～16:30
12日（土）と20日（日）のみ 12:00まで

